

2022 : le Département de la Dordogne mobilisé pour renforcer l'attractivité de tous ses territoires !

1 DOCUMENT - Publié le 06 janvier 2022



Conférence_de_presse_de_rentree.pdf
(.pdf, 389,8 Ko)



TÉLÉCHARGER

Dans un contexte de crise sanitaire qui s'est installée brutalement mais durablement depuis deux ans, avec des conséquences économiques, sociales, et sur le vivre-ensemble, fort du soutien clair apporté par les Périgourdins lors des élections départementales à la majorité de gauche, le Conseil départemental de la Dordogne s'est fixé une ambition : améliorer le cadre et la qualité de vie des Périgourdins.

Pour y parvenir, la majorité départementale s'est fixée un cap : développer l'attractivité du Périgord, renforcer la solidarité et la qualité des services publics au bénéfice de tous les habitants, agir concrètement pour faire de la Dordogne une terre d'excellence environnementale.

Fort d'une situation budgétaire saine malgré les incertitudes financières de l'avenir, le Département mène des actions sur tous les fronts. La majorité s'est fixée pour premier objectif d'inciter les jeunes à rester « au pays » et d'attirer de nouvelles familles avec des enfants. Pour y parvenir, il s'agit d'abord de favoriser l'activité économique et l'emploi.

La collectivité s'emploie à développer les infrastructures indispensables telles que le très haut débit, des axes routiers structurants et sécurisés, ainsi qu'une offre de services (santé, sport, loisirs, culture) sur l'ensemble du territoire.